



los planos, esculturas, avenidas, calles, acueductos, catacumbas, obras de arte etc. Gracias a ello hoy día podemos contemplar la grandiosa herencia de los ancestros tal como lo vivían y veían ellos. La lista de monumentos, museos, obras de arte, arquitectura etc... es interminable. Y es que no hay otra ciudad en el mundo que tenga tal cantidad de joyas patrimoniales. Uno no sabe por donde empezar la visita a Roma, Coliseo o quizás El Vaticano, el Panteón de Agripa o la Piazza



Navona, Fontana de Trevi o la Piazza Vittorio Emanuele, la Iglesia de Santa Maria la Maggiore o los museos del Vaticano, la Piazza de España, las catacumbas o el Castillo de Sant' Angelo y así podíamos seguir y seguir. Un buen comienzo sería coger un bus turístico que recorre los principales lugares de interés para de esta manera orientarse donde están ubicados y posteriormente visitarlos. La mejor manera de hacerlo es ir andando y en su caso utilizar el transporte



público que es mucho más rápido y eficaz que el tráfico rodado que para no acostumbrados puede parecer un total caos. Los atascos son permanentes, a todas horas.

Además, Roma ofrece algo de interés a cada paso, los edificios, las tiendas con unos preciosos escaparates, los monumentos, las iglesias con unos esplendidos interiores, las cafeterías, bares pizzerías, restaurantes, todo esto ensalzando con el mundialmente reconocido diseño italiano que de verdad llama la atención. Hay que tener en cuenta que toda esta riqueza "turística" tiene su lado oscuro. Colas para visitar los monumentos son para tener en cuenta, muchísima gente por todos lados, las calles abarrotadas y tremendo tráfico son algunos de los inconvenientes.

Pero si queremos ver los majestuosos Foros Imperiales, el Coliseo, La Capilla Sixtina, la maravilla de La Basílica de San Pedro, los museos, el bohemio barrio de Trastevere etc., no hay elección, hay que ir donde como dicen... todos los caminos llevan a Roma.

“La lista de monumentos, museos, obras de arte, arquitectura, etc.. es interminable. Y es que no hay otra ciudad en el mundo que tenga tal cantidad de joyas patrimoniales”



EXPERIENCIA

“... Roma no es una ciudad barata... pero puedo asegurar que cada euro gastado merece la pena, teniendo en cuenta la cantidad de cosas para ver en un espacio razonablemente reducido.”

Por supuesto es recomendable alojarse en la parte central de la ciudad teniendo en cuenta algo bastante importante. Los hoteles en el centro son bastante flojos y los que son buenos de verdad (independientemente de las estrellas que tengan) son bastante caros, por no decir muy caros, pero esto es lo que hay. Hay hoteles bastante razonables en calidad y precio, pero quedan a cierta distancia del centro y nos puede llevar más de 1 hora para llegar al mismo. Es recomendable llevar la reserva hecha tanto para los hoteles como para las entradas (sobre todo Vaticano y Coliseo). Como casi todas las grandes capitales



europas, Roma no es una ciudad barata que unido a que se necesita varios días para visitarla puede suponer un notable desembolso económico, pero puedo asegurar que cada euro gastado merece la pena, teniendo en cuenta la cantidad de cosas para ver en un espacio razonablemente reducido.

Debido a la gran aglomeración de gente, como siempre y en todos los sitios, hay que tener cuidado con las pertenencias, pero aparte de esto no se percibe inseguridad en las calles incluso a altas horas de

la noche.

¿Y cuánto tiempo se necesita para visitar la ciudad? Lo mínimo para ver lo más importante, pero como se dice coloquialmente, con la lengua fuera, son 4 días pero a sabiendas que le quedarían varias cosas por ver. De ahí a todo el tiempo que uno pueda dedicar.

Y es que la ciudad eterna se puede visitar eternamente, eso si con calzado muy cómodo, que hay muchos kilómetros por hacer, pero se disfruta de cada paso que damos.



SEA CUAL SEA EL DESTINO Y/O TIPO DE VIAJE, SIEMPRE HAY UN SEGURO QUE SE ADAPTA A CADA VIAJERO.

Con el RACE siempre encontrarás el seguro de viaje ideal para cada cliente: anulación, asistencia médica, pérdida de equipajes, overbooking... seguros con coberturas pensadas para que nada, absolutamente nada, estropee un gran viaje a tus clientes.

Entra en turismo.race.es y descúbrelo.

Y SI NO ESTÁS REGISTRADO, ENTRA EN TURISMO.RACE.ES Y CONOCE NUESTRO PLAN DE INCENTIVOS SIN COMPROMISO.

Miembro adherido:
ceav
Confederación Española de Agentes de Viaje



Nueve destinos nuevos para dejar volar tu imaginación

Génova, Bari, Verona, Bastia, Corfú, Zadar, Bergen, Oslo y Vatry te están esperando.

¡Descúbrelos todos!

